
「クラブフォーラム」
　　　　　2021-22年度　会長

 　　　　　　歸山　肇 会員
　みなさん、こんにちは。本日は
クラブフォーラムということで、
次年度についてお話しさせていた
だきたいと思います。
　本来ならばクラブ活動や課題
などについて、フリーディスカッ

ションをすることが目的ですが、今のコロナの状況
を考えますと、それもできないと考え、今回は各委
員長さんに来年度の事業目標などを発表していただ
き、その後、直接でかまいませんのでご意見・質問
等をいただければと思っておりますのでよろしくお
願い致します。
　2021-2022の国際ロータリー　シェカール・メータ
会長の「奉仕をしよう　みんなの人生を豊かにする
ために」ほかの人のために生き世話をすることは、
自分の人生の最高の生き方です。とテーマを決めら
れました。その方針を受け止め、高尾ガバナーエレ
クトは「ロータリーを学び　ロータリーを広げよう」
を運営方針にされ、真のロータリアンを増やすこと
そして多くの人々にロータリーの活動を理解してい
ただき、提供することとしました。

来年度の三条ロータリーのテーマは
　　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　クラブ目標は　1. ロータリーの友情を大切にする
　　　　　　　　2. ロータリーの仲間を増やそう
　　　　　　　　　　　　　　　　　（新入会員）
　　　　　　　　3. クラブ活動を楽しいものにする

　いずれのテーマ・目標も、ロータリーの目的・ロー
タリーの理念・四つのテストにつながっていると思
いますし、三条クラブの会員の皆様はそのことをよ
く理解されていると考えております。COVID-19の
感染予防で活動制約もある中ですが、活動は単年度
で終わるものではなく、これから先も続いていくも
のですから、会員同士のつながりを大切にして、一
歩一歩前進していきたいと思っています。
　この後、各委員長さんから話していただきますが、
どの委員会に配属された方々も、三条ロータリーの
一員であることに感謝し四つのテストを意識し、
楽しく活動していきたいものと考えていますので、
よろしくお願いいたします。
　以上です。本日はよろしくお願いいたします。

　　　　　2021-22年度　幹事
　　　　　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。
　次年度幹事を務めさせて頂きま
す五十嵐です。
　ロータリー入門書に「クラブ幹
事とは」として次の様に記載があ
ります。

　「クラブの幹であり中核である幹事を一期務める
と、ロータリーに精通しロータリーが絶対好きにな
ります。幹事は会長秘書で事務系役員ですから各種
会合の設営、ガバナー事務所やRIへの報告や連絡、
会長と会員との連携機関となりますので、一日一回
はクラブ事務所を訪れ、あるいは電話する必要があ
ります。」
　これに則り、私も三条ロータリーがより一層好き
になれるように頑張りますので一年間どうぞ宜しく
お願い致します。

　　　　　2021-22年度　SAA
　　　　　　船越良則 会員
　来年度SAAを務めさせていた
だきます船越です。
　SAAの仕事としてまずはス
ムーズな例会の進行です。親睦委
員会やスマイルボックス委員会の
皆さんと協力して流れを止めない

例会を作っていきたいと思っています。
　またコロナ禍で、会員の皆さんでお食事ができな
いお弁当を持ち帰りのスタイルがまだまだ続くと思
います。そんな中でも例会に参加したいと思っても
らえる楽しい例会作りをしていきたいと思いますの
で皆さんご協力をお願いします。

　2021-22年度　会員増強委員長
　　　　　荻根澤隆雄 会員
委員会の目的は、
新会員の勧誘と現会員の退会防止
に努める。
事業項目は、
・入会候補者に対し当クラブの魅
　力を発信する。

・職業分類・会員選考委員会と連携をとる。
・退会防止に当たってはロータリー情報委員会と
　連携する。

これに則り、
相場弘介副委員長、落合孝夫委員、小林敬典委員と
の4名で活動して参ります。
　宜しくお願い致します。

　　　　2021-22年度　
　　　　クラブ会報・広報委員長
　　　　　　飯塚一樹 会員
　クラブ会報・広報委員会委員長
の飯塚です。
　三条ロータリークラブの活動を
記録と週報を通してメンバー相互
の情報共有と横の繋がりを作るこ

とと、広報を通して一般の方々へ三条クラブへの認
識と関心を高められたらと考えています。
　卓話等、週報掲載の原稿依頼をさせていただくこ
とが多々あるかと思いますので、その際にはご協力
をよろしくお願いいたします。

　　　　2021-22年度
　　　　スマイルボックス委員長
　　　　　　早川滝徳 会員
　例年通りではありますが、会員
皆様からその時々にあった出来事
などを報告していただくことで会
員相互のコミュニケーションの一
助といたします。特にコロナ禍で

全体揃っての懇親会が制限されていますので、BOX
用紙に近況など書いていただけると例会時に発表、
もしくは週報にて記載させていただきますのでぜひ
ご報告をお願いいたします。
　また報告の際にスマイルボックスに善意をいただ
くことで社会奉仕活動の財源として活用させていた
だきます。

2021-22年度　プログラム委員長
　　　　　　石黒良行 会員
　来年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました石黒良行で
す。
副委員長に長谷川さん、委員に
近藤さんと吉井さん、そして石
黒の４名になります。

　新型ウイルスのワクチン接種が進んでおります
が、未だ全世代の皆様に接種されておりませんので、
三条クラブの会員の皆様から主に卓話を依頼したい
と考えております。
　新入会員の皆様からはもちろんのこと、先輩会員
の皆様からもお話しいただきたいと思いますので、
ご依頼させていただいた際には快く引き受けていた
だけるとありがたいです。
　また、新型ウイルスの感染状況、ワクチン接種の
進行状況にもよりますが、外部の方からも卓話をし
ていただけたらと考えております。
　よろしくお願いいたします。

　2021-22年度　職業奉仕委員長
　　　　　　石倉政雄 会員
　次年度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました石倉です。
　当委員会のメンバーは、丸山行
彦さん・斎藤弘文さん・渡辺良一
さんですので大変心強く思ってい
ます。

　本委員会は職場例会がメインの委員会ですが、
コロナ感染症の影響で今年度は中止せざるを得ま
せんでした。吉井委員長は大変心残りだったと思い
ます。吉井委員長が今年度計画してました三条市立
大学の見学を引き継ぎ、来春を目途に実施したいと
考えていますので、皆様のご協力宜しくお願いいた
します。

　2021-22年度　社会奉仕委員長
　　　　　　柳取崇之 会員
　昨年の年次総会時でもお話をさ
せて頂きましたが、ロータリー入
門書にロータリアンとしての基本
的な社会奉仕の考え方が記載され
ています。
　「クラブの社会奉仕は、それ自

身に目的があるというよりは、ロータリアンに奉仕
をさせる為の訓練と実習であると考えるべきであ
り、奉仕の主体はクラブよりはむしろロータリアン
個人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会
奉仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地
域社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会を
つくる先達になって欲しい。」
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ

2021-22年度　親睦・出席委員長
　　　　　　中條克俊 会員
　皆さんこんにちは。
　来期、親睦・出席委員会の委員
長を仰せつかりました中條です。
副委員長に佐野さん、野水さん、
頼もしい委員会メンバーの皆さん
と総勢11名で進めさせて頂きま

す。また新たに二名の方が入会されるとの事で大所
帯の委員会となりそうです。
　来期の前半は新型コロナウイルスの影響がまだま
だあるかと思いますが、例会に参加していただいた
皆さんが気持ちよく過ごせるよう委員会メンバーで
準備をしてまいります。
　また比較的入会年度が浅い方が多い委員会ですの
で、声を掛け合いながら私自身も皆さんと仲良くな
りたいと思っています。
　大変残念ですが7月の納涼例会は中止となって
しましました。11月に予定されています親睦旅行に
ついてはワクチン接種の状況、行く先の状況を確認
しながら出来たら多くの制約のない楽しい旅行にと
したいと思いますので、日程の変更も視野に入れな
がら情報収集してまいります。なんとか年末の忘年
家族会、クリスマス例会の頃には状況が良くなり
盛大に開催出来たらと考えています。
　どうか一年よろしくお願いいたします。

ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、社会の
指導者になっていくかということなのです。
　中々難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思っております。宜しくお願い致します。

2021-22年度　青少年奉仕委員長
　　　　　　相場弘介 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度 青少年奉仕委員長を務
めさせていただきます相場です。
小林卓哉副委員長、滝沢亮委員、
丸山鉄兵委員と共に一年間どうぞ
よろしくお願い致します。

　ローターアクト活動の推進やロータリアンとの相
互理解を深めると共に、市内4クラブへの情報発信
や広報活動を通じて会員増強に繋げていきたいと考
えております。
　また、延期されております三条ローターアクトク
ラブ創立50周年記念式典をどうするのか等、ロー
ターアクターの意思や思いを形にするべくしっかり
とバックアップをしていきたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願い致します。

会長挨拶
「千葉県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年ほど前になりますが、ヨットの会
議で木更津市に行くことが有りました。
駅に降りると街並みは大変賑やかです
が、駅前の通りを昼食会場に向かって歩
いていると、地元の人が余り歩いていま
せん。人口13万人の木更津市です。千葉
県連の人に聞くと、数年前に大手スー

パーが撤退してからいつもこの様な感じですと言われまし
た。晴れている土曜日の昼間です。千葉市まで電車で40分、
アクアラインを利用すれば横浜にもすぐにいけます。恵まれ
すぎて地元で買い物をしないのだと思いました。
　昼食後、風の塔を見学に行く事になりました。木更津から
5km橋を走るとPAの「海ほたる」が有ります。そこからは
トンネルが10km程つながっていて川崎市に出ます。これが
アクアラインです。風の塔はトンネルの中間地点にある空気
取り入れ口です。ヨット連盟の会合ですから交通手段はモー
ターボートです。ハーバーからボートに乗り込んで45分くら
いで風の塔に着きました。人工島に二つの円筒が有るだけで
すが、海の上から近くで見学することができ、貴重な体験を

しました。この吸気抗と排気抗は斜めに切られてい
るので、遠くから見るとヨットのセールに見えま
す。帰りに「海ほたる」を海から一周して見学をし
てハーバーに戻ってきました。10km程あるトンネ
ルの空気の入れ換えの為に風の塔が作られるのは理
解できますが、PAの「海ほたる」は東京湾を見学
するための施設かと思っていました。先日、NHKの
ブラタモリの番組でこれが取り上げられていまし
た。「海ほたる」はトンネルを掘るために作られた
人工島でここから立抗を掘って、シールドマシンを
入れて川崎方面にトンネルを掘っていたのだそうで
す。すでに人工島が出来ているのですからこれを有
効活用するには、休憩、見学できるPAが一番ふさ
わしいのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第一例会のご案内」
　　　日　時　6月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　落合孝夫 青少年奉仕委員長
◎三条市青少年育成市民会議より
　「令和3年度三条市青少年健全育成市民大会について」
　本年度は大会形式での開催を見合わせ啓発活動
　のみを実施することになりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　暑くなって来ました。
　私の会長もラストスパートです。
　皆様もバテないように気をつけて下さい。
歸山　肇さん
　本日のクラブフォーラムよろしく御願いします。

菊池　渉さん
　今朝は早くから少し責任のある仕事があり、無事
終了し、ホッとしています。
梨本次郎さん
　先日、飯豊 石転び沢でスキーをしてきました。下
界はもう初夏ですが、山の中は雪がたくさんあり
ました。

　歸山年度、楽しみにしています。
小越憲泰さん
　いよいよ歸山年度のスタートですね。
荻根澤隆雄さん
　暑くなって来ました！！
　梅雨はいつ頃に来ますかな。
　先週の関会員の卓話、大変に良かったです。
小林吾郎さん
　あついですね！
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
丸山行彦さん
　歸山エレクト、来年度はよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　暑くなってきました。体調に気を付け、無理せず
エアコンを活用していきましょう。

　本日「クラブフォーラム」宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　先週1回目のコロナワクチン接種を受けました。
本来注射は嫌なんですが今回は逃げてる場合では
ありませんので…。

渡辺良一さん、　 中林順一さん、　 若槻八十彦さん、
山田富義さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
金子俊郎さん、　 明田川賢一さん、 中村信一さん、
船越良則さん、　 長谷川正実さん、 相場弘介さん、
五十嵐博宣さん、 中條克俊さん、　 柳取崇之さん、
落合孝夫さん
　クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　6 月 9 日 分　￥      27,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,305,000

1

40
2021.6.9（No.3085)

ロータリーで良いことをしよう
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【先週のメークアップ】
［6.6］ローターアクト地区協議会
　　　　　　　　　　（オンライン）へ
 ・相場弘介さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：59名中43名
■先々週出席率：82.76％
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「下田の新緑」
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委員会の目的は、
新会員の勧誘と現会員の退会防止
に努める。
事業項目は、
・入会候補者に対し当クラブの魅
　力を発信する。

・職業分類・会員選考委員会と連携をとる。
・退会防止に当たってはロータリー情報委員会と
　連携する。

これに則り、
相場弘介副委員長、落合孝夫委員、小林敬典委員と
の4名で活動して参ります。
　宜しくお願い致します。

　　　　2021-22年度　
　　　　クラブ会報・広報委員長
　　　　　　飯塚一樹 会員
　クラブ会報・広報委員会委員長
の飯塚です。
　三条ロータリークラブの活動を
記録と週報を通してメンバー相互
の情報共有と横の繋がりを作るこ

とと、広報を通して一般の方々へ三条クラブへの認
識と関心を高められたらと考えています。
　卓話等、週報掲載の原稿依頼をさせていただくこ
とが多々あるかと思いますので、その際にはご協力
をよろしくお願いいたします。

　　　　2021-22年度
　　　　スマイルボックス委員長
　　　　　　早川滝徳 会員
　例年通りではありますが、会員
皆様からその時々にあった出来事
などを報告していただくことで会
員相互のコミュニケーションの一
助といたします。特にコロナ禍で

全体揃っての懇親会が制限されていますので、BOX
用紙に近況など書いていただけると例会時に発表、
もしくは週報にて記載させていただきますのでぜひ
ご報告をお願いいたします。
　また報告の際にスマイルボックスに善意をいただ
くことで社会奉仕活動の財源として活用させていた
だきます。

2021-22年度　プログラム委員長
　　　　　　石黒良行 会員
　来年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました石黒良行で
す。
副委員長に長谷川さん、委員に
近藤さんと吉井さん、そして石
黒の４名になります。

　新型ウイルスのワクチン接種が進んでおります
が、未だ全世代の皆様に接種されておりませんので、
三条クラブの会員の皆様から主に卓話を依頼したい
と考えております。
　新入会員の皆様からはもちろんのこと、先輩会員
の皆様からもお話しいただきたいと思いますので、
ご依頼させていただいた際には快く引き受けていた
だけるとありがたいです。
　また、新型ウイルスの感染状況、ワクチン接種の
進行状況にもよりますが、外部の方からも卓話をし
ていただけたらと考えております。
　よろしくお願いいたします。

　2021-22年度　職業奉仕委員長
　　　　　　石倉政雄 会員
　次年度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました石倉です。
　当委員会のメンバーは、丸山行
彦さん・斎藤弘文さん・渡辺良一
さんですので大変心強く思ってい
ます。

　本委員会は職場例会がメインの委員会ですが、
コロナ感染症の影響で今年度は中止せざるを得ま
せんでした。吉井委員長は大変心残りだったと思い
ます。吉井委員長が今年度計画してました三条市立
大学の見学を引き継ぎ、来春を目途に実施したいと
考えていますので、皆様のご協力宜しくお願いいた
します。

　2021-22年度　社会奉仕委員長
　　　　　　柳取崇之 会員
　昨年の年次総会時でもお話をさ
せて頂きましたが、ロータリー入
門書にロータリアンとしての基本
的な社会奉仕の考え方が記載され
ています。
　「クラブの社会奉仕は、それ自

身に目的があるというよりは、ロータリアンに奉仕
をさせる為の訓練と実習であると考えるべきであ
り、奉仕の主体はクラブよりはむしろロータリアン
個人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会
奉仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地
域社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会を
つくる先達になって欲しい。」
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ

2021-22年度　親睦・出席委員長
　　　　　　中條克俊 会員
　皆さんこんにちは。
　来期、親睦・出席委員会の委員
長を仰せつかりました中條です。
副委員長に佐野さん、野水さん、
頼もしい委員会メンバーの皆さん
と総勢11名で進めさせて頂きま

す。また新たに二名の方が入会されるとの事で大所
帯の委員会となりそうです。
　来期の前半は新型コロナウイルスの影響がまだま
だあるかと思いますが、例会に参加していただいた
皆さんが気持ちよく過ごせるよう委員会メンバーで
準備をしてまいります。
　また比較的入会年度が浅い方が多い委員会ですの
で、声を掛け合いながら私自身も皆さんと仲良くな
りたいと思っています。
　大変残念ですが7月の納涼例会は中止となって
しましました。11月に予定されています親睦旅行に
ついてはワクチン接種の状況、行く先の状況を確認
しながら出来たら多くの制約のない楽しい旅行にと
したいと思いますので、日程の変更も視野に入れな
がら情報収集してまいります。なんとか年末の忘年
家族会、クリスマス例会の頃には状況が良くなり
盛大に開催出来たらと考えています。
　どうか一年よろしくお願いいたします。

ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、社会の
指導者になっていくかということなのです。
　中々難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思っております。宜しくお願い致します。

2021-22年度　青少年奉仕委員長
　　　　　　相場弘介 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度 青少年奉仕委員長を務
めさせていただきます相場です。
小林卓哉副委員長、滝沢亮委員、
丸山鉄兵委員と共に一年間どうぞ
よろしくお願い致します。

　ローターアクト活動の推進やロータリアンとの相
互理解を深めると共に、市内4クラブへの情報発信
や広報活動を通じて会員増強に繋げていきたいと考
えております。
　また、延期されております三条ローターアクトク
ラブ創立50周年記念式典をどうするのか等、ロー
ターアクターの意思や思いを形にするべくしっかり
とバックアップをしていきたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願い致します。

会長挨拶
「千葉県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年ほど前になりますが、ヨットの会
議で木更津市に行くことが有りました。
駅に降りると街並みは大変賑やかです
が、駅前の通りを昼食会場に向かって歩
いていると、地元の人が余り歩いていま
せん。人口13万人の木更津市です。千葉
県連の人に聞くと、数年前に大手スー

パーが撤退してからいつもこの様な感じですと言われまし
た。晴れている土曜日の昼間です。千葉市まで電車で40分、
アクアラインを利用すれば横浜にもすぐにいけます。恵まれ
すぎて地元で買い物をしないのだと思いました。
　昼食後、風の塔を見学に行く事になりました。木更津から
5km橋を走るとPAの「海ほたる」が有ります。そこからは
トンネルが10km程つながっていて川崎市に出ます。これが
アクアラインです。風の塔はトンネルの中間地点にある空気
取り入れ口です。ヨット連盟の会合ですから交通手段はモー
ターボートです。ハーバーからボートに乗り込んで45分くら
いで風の塔に着きました。人工島に二つの円筒が有るだけで
すが、海の上から近くで見学することができ、貴重な体験を

しました。この吸気抗と排気抗は斜めに切られてい
るので、遠くから見るとヨットのセールに見えま
す。帰りに「海ほたる」を海から一周して見学をし
てハーバーに戻ってきました。10km程あるトンネ
ルの空気の入れ換えの為に風の塔が作られるのは理
解できますが、PAの「海ほたる」は東京湾を見学
するための施設かと思っていました。先日、NHKの
ブラタモリの番組でこれが取り上げられていまし
た。「海ほたる」はトンネルを掘るために作られた
人工島でここから立抗を掘って、シールドマシンを
入れて川崎方面にトンネルを掘っていたのだそうで
す。すでに人工島が出来ているのですからこれを有
効活用するには、休憩、見学できるPAが一番ふさ
わしいのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第一例会のご案内」
　　　日　時　6月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　落合孝夫 青少年奉仕委員長
◎三条市青少年育成市民会議より
　「令和3年度三条市青少年健全育成市民大会について」
　本年度は大会形式での開催を見合わせ啓発活動
　のみを実施することになりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　暑くなって来ました。
　私の会長もラストスパートです。
　皆様もバテないように気をつけて下さい。
歸山　肇さん
　本日のクラブフォーラムよろしく御願いします。

菊池　渉さん
　今朝は早くから少し責任のある仕事があり、無事
終了し、ホッとしています。
梨本次郎さん
　先日、飯豊 石転び沢でスキーをしてきました。下
界はもう初夏ですが、山の中は雪がたくさんあり
ました。

　歸山年度、楽しみにしています。
小越憲泰さん
　いよいよ歸山年度のスタートですね。
荻根澤隆雄さん
　暑くなって来ました！！
　梅雨はいつ頃に来ますかな。
　先週の関会員の卓話、大変に良かったです。
小林吾郎さん
　あついですね！
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
丸山行彦さん
　歸山エレクト、来年度はよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　暑くなってきました。体調に気を付け、無理せず
エアコンを活用していきましょう。

　本日「クラブフォーラム」宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　先週1回目のコロナワクチン接種を受けました。
本来注射は嫌なんですが今回は逃げてる場合では
ありませんので…。

渡辺良一さん、　 中林順一さん、　 若槻八十彦さん、
山田富義さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
金子俊郎さん、　 明田川賢一さん、 中村信一さん、
船越良則さん、　 長谷川正実さん、 相場弘介さん、
五十嵐博宣さん、 中條克俊さん、　 柳取崇之さん、
落合孝夫さん
　クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　6 月 9 日 分　￥      27,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,305,000
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「クラブフォーラム」
　　　　　2021-22年度　会長

 　　　　　　歸山　肇 会員
　みなさん、こんにちは。本日は
クラブフォーラムということで、
次年度についてお話しさせていた
だきたいと思います。
　本来ならばクラブ活動や課題
などについて、フリーディスカッ

ションをすることが目的ですが、今のコロナの状況
を考えますと、それもできないと考え、今回は各委
員長さんに来年度の事業目標などを発表していただ
き、その後、直接でかまいませんのでご意見・質問
等をいただければと思っておりますのでよろしくお
願い致します。
　2021-2022の国際ロータリー　シェカール・メータ
会長の「奉仕をしよう　みんなの人生を豊かにする
ために」ほかの人のために生き世話をすることは、
自分の人生の最高の生き方です。とテーマを決めら
れました。その方針を受け止め、高尾ガバナーエレ
クトは「ロータリーを学び　ロータリーを広げよう」
を運営方針にされ、真のロータリアンを増やすこと
そして多くの人々にロータリーの活動を理解してい
ただき、提供することとしました。

来年度の三条ロータリーのテーマは
　　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　クラブ目標は　1. ロータリーの友情を大切にする
　　　　　　　　2. ロータリーの仲間を増やそう
　　　　　　　　　　　　　　　　　（新入会員）
　　　　　　　　3. クラブ活動を楽しいものにする

　いずれのテーマ・目標も、ロータリーの目的・ロー
タリーの理念・四つのテストにつながっていると思
いますし、三条クラブの会員の皆様はそのことをよ
く理解されていると考えております。COVID-19の
感染予防で活動制約もある中ですが、活動は単年度
で終わるものではなく、これから先も続いていくも
のですから、会員同士のつながりを大切にして、一
歩一歩前進していきたいと思っています。
　この後、各委員長さんから話していただきますが、
どの委員会に配属された方々も、三条ロータリーの
一員であることに感謝し四つのテストを意識し、
楽しく活動していきたいものと考えていますので、
よろしくお願いいたします。
　以上です。本日はよろしくお願いいたします。

　　　　　2021-22年度　幹事
　　　　　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。
　次年度幹事を務めさせて頂きま
す五十嵐です。
　ロータリー入門書に「クラブ幹
事とは」として次の様に記載があ
ります。

　「クラブの幹であり中核である幹事を一期務める
と、ロータリーに精通しロータリーが絶対好きにな
ります。幹事は会長秘書で事務系役員ですから各種
会合の設営、ガバナー事務所やRIへの報告や連絡、
会長と会員との連携機関となりますので、一日一回
はクラブ事務所を訪れ、あるいは電話する必要があ
ります。」
　これに則り、私も三条ロータリーがより一層好き
になれるように頑張りますので一年間どうぞ宜しく
お願い致します。

　　　　　2021-22年度　SAA
　　　　　　船越良則 会員
　来年度SAAを務めさせていた
だきます船越です。
　SAAの仕事としてまずはス
ムーズな例会の進行です。親睦委
員会やスマイルボックス委員会の
皆さんと協力して流れを止めない

例会を作っていきたいと思っています。
　またコロナ禍で、会員の皆さんでお食事ができな
いお弁当を持ち帰りのスタイルがまだまだ続くと思
います。そんな中でも例会に参加したいと思っても
らえる楽しい例会作りをしていきたいと思いますの
で皆さんご協力をお願いします。

　2021-22年度　会員増強委員長
　　　　　荻根澤隆雄 会員
委員会の目的は、
新会員の勧誘と現会員の退会防止
に努める。
事業項目は、
・入会候補者に対し当クラブの魅
　力を発信する。

・職業分類・会員選考委員会と連携をとる。
・退会防止に当たってはロータリー情報委員会と
　連携する。

これに則り、
相場弘介副委員長、落合孝夫委員、小林敬典委員と
の4名で活動して参ります。
　宜しくお願い致します。

　　　　2021-22年度　
　　　　クラブ会報・広報委員長
　　　　　　飯塚一樹 会員
　クラブ会報・広報委員会委員長
の飯塚です。
　三条ロータリークラブの活動を
記録と週報を通してメンバー相互
の情報共有と横の繋がりを作るこ

とと、広報を通して一般の方々へ三条クラブへの認
識と関心を高められたらと考えています。
　卓話等、週報掲載の原稿依頼をさせていただくこ
とが多々あるかと思いますので、その際にはご協力
をよろしくお願いいたします。

　　　　2021-22年度
　　　　スマイルボックス委員長
　　　　　　早川滝徳 会員
　例年通りではありますが、会員
皆様からその時々にあった出来事
などを報告していただくことで会
員相互のコミュニケーションの一
助といたします。特にコロナ禍で

全体揃っての懇親会が制限されていますので、BOX
用紙に近況など書いていただけると例会時に発表、
もしくは週報にて記載させていただきますのでぜひ
ご報告をお願いいたします。
　また報告の際にスマイルボックスに善意をいただ
くことで社会奉仕活動の財源として活用させていた
だきます。

2021-22年度　プログラム委員長
　　　　　　石黒良行 会員
　来年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました石黒良行で
す。
副委員長に長谷川さん、委員に
近藤さんと吉井さん、そして石
黒の４名になります。

　新型ウイルスのワクチン接種が進んでおります
が、未だ全世代の皆様に接種されておりませんので、
三条クラブの会員の皆様から主に卓話を依頼したい
と考えております。
　新入会員の皆様からはもちろんのこと、先輩会員
の皆様からもお話しいただきたいと思いますので、
ご依頼させていただいた際には快く引き受けていた
だけるとありがたいです。
　また、新型ウイルスの感染状況、ワクチン接種の
進行状況にもよりますが、外部の方からも卓話をし
ていただけたらと考えております。
　よろしくお願いいたします。

　2021-22年度　職業奉仕委員長
　　　　　　石倉政雄 会員
　次年度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました石倉です。
　当委員会のメンバーは、丸山行
彦さん・斎藤弘文さん・渡辺良一
さんですので大変心強く思ってい
ます。

　本委員会は職場例会がメインの委員会ですが、
コロナ感染症の影響で今年度は中止せざるを得ま
せんでした。吉井委員長は大変心残りだったと思い
ます。吉井委員長が今年度計画してました三条市立
大学の見学を引き継ぎ、来春を目途に実施したいと
考えていますので、皆様のご協力宜しくお願いいた
します。

　2021-22年度　社会奉仕委員長
　　　　　　柳取崇之 会員
　昨年の年次総会時でもお話をさ
せて頂きましたが、ロータリー入
門書にロータリアンとしての基本
的な社会奉仕の考え方が記載され
ています。
　「クラブの社会奉仕は、それ自

身に目的があるというよりは、ロータリアンに奉仕
をさせる為の訓練と実習であると考えるべきであ
り、奉仕の主体はクラブよりはむしろロータリアン
個人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会
奉仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地
域社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会を
つくる先達になって欲しい。」
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ

2021-22年度　親睦・出席委員長
　　　　　　中條克俊 会員
　皆さんこんにちは。
　来期、親睦・出席委員会の委員
長を仰せつかりました中條です。
副委員長に佐野さん、野水さん、
頼もしい委員会メンバーの皆さん
と総勢11名で進めさせて頂きま

す。また新たに二名の方が入会されるとの事で大所
帯の委員会となりそうです。
　来期の前半は新型コロナウイルスの影響がまだま
だあるかと思いますが、例会に参加していただいた
皆さんが気持ちよく過ごせるよう委員会メンバーで
準備をしてまいります。
　また比較的入会年度が浅い方が多い委員会ですの
で、声を掛け合いながら私自身も皆さんと仲良くな
りたいと思っています。
　大変残念ですが7月の納涼例会は中止となって
しましました。11月に予定されています親睦旅行に
ついてはワクチン接種の状況、行く先の状況を確認
しながら出来たら多くの制約のない楽しい旅行にと
したいと思いますので、日程の変更も視野に入れな
がら情報収集してまいります。なんとか年末の忘年
家族会、クリスマス例会の頃には状況が良くなり
盛大に開催出来たらと考えています。
　どうか一年よろしくお願いいたします。

ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、社会の
指導者になっていくかということなのです。
　中々難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思っております。宜しくお願い致します。

2021-22年度　青少年奉仕委員長
　　　　　　相場弘介 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度 青少年奉仕委員長を務
めさせていただきます相場です。
小林卓哉副委員長、滝沢亮委員、
丸山鉄兵委員と共に一年間どうぞ
よろしくお願い致します。

　ローターアクト活動の推進やロータリアンとの相
互理解を深めると共に、市内4クラブへの情報発信
や広報活動を通じて会員増強に繋げていきたいと考
えております。
　また、延期されております三条ローターアクトク
ラブ創立50周年記念式典をどうするのか等、ロー
ターアクターの意思や思いを形にするべくしっかり
とバックアップをしていきたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願い致します。

会長挨拶
「千葉県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年ほど前になりますが、ヨットの会
議で木更津市に行くことが有りました。
駅に降りると街並みは大変賑やかです
が、駅前の通りを昼食会場に向かって歩
いていると、地元の人が余り歩いていま
せん。人口13万人の木更津市です。千葉
県連の人に聞くと、数年前に大手スー

パーが撤退してからいつもこの様な感じですと言われまし
た。晴れている土曜日の昼間です。千葉市まで電車で40分、
アクアラインを利用すれば横浜にもすぐにいけます。恵まれ
すぎて地元で買い物をしないのだと思いました。
　昼食後、風の塔を見学に行く事になりました。木更津から
5km橋を走るとPAの「海ほたる」が有ります。そこからは
トンネルが10km程つながっていて川崎市に出ます。これが
アクアラインです。風の塔はトンネルの中間地点にある空気
取り入れ口です。ヨット連盟の会合ですから交通手段はモー
ターボートです。ハーバーからボートに乗り込んで45分くら
いで風の塔に着きました。人工島に二つの円筒が有るだけで
すが、海の上から近くで見学することができ、貴重な体験を

しました。この吸気抗と排気抗は斜めに切られてい
るので、遠くから見るとヨットのセールに見えま
す。帰りに「海ほたる」を海から一周して見学をし
てハーバーに戻ってきました。10km程あるトンネ
ルの空気の入れ換えの為に風の塔が作られるのは理
解できますが、PAの「海ほたる」は東京湾を見学
するための施設かと思っていました。先日、NHKの
ブラタモリの番組でこれが取り上げられていまし
た。「海ほたる」はトンネルを掘るために作られた
人工島でここから立抗を掘って、シールドマシンを
入れて川崎方面にトンネルを掘っていたのだそうで
す。すでに人工島が出来ているのですからこれを有
効活用するには、休憩、見学できるPAが一番ふさ
わしいのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第一例会のご案内」
　　　日　時　6月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　落合孝夫 青少年奉仕委員長
◎三条市青少年育成市民会議より
　「令和3年度三条市青少年健全育成市民大会について」
　本年度は大会形式での開催を見合わせ啓発活動
　のみを実施することになりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　暑くなって来ました。
　私の会長もラストスパートです。
　皆様もバテないように気をつけて下さい。
歸山　肇さん
　本日のクラブフォーラムよろしく御願いします。

菊池　渉さん
　今朝は早くから少し責任のある仕事があり、無事
終了し、ホッとしています。
梨本次郎さん
　先日、飯豊 石転び沢でスキーをしてきました。下
界はもう初夏ですが、山の中は雪がたくさんあり
ました。

　歸山年度、楽しみにしています。
小越憲泰さん
　いよいよ歸山年度のスタートですね。
荻根澤隆雄さん
　暑くなって来ました！！
　梅雨はいつ頃に来ますかな。
　先週の関会員の卓話、大変に良かったです。
小林吾郎さん
　あついですね！
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
丸山行彦さん
　歸山エレクト、来年度はよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　暑くなってきました。体調に気を付け、無理せず
エアコンを活用していきましょう。

　本日「クラブフォーラム」宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　先週1回目のコロナワクチン接種を受けました。
本来注射は嫌なんですが今回は逃げてる場合では
ありませんので…。

渡辺良一さん、　 中林順一さん、　 若槻八十彦さん、
山田富義さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
金子俊郎さん、　 明田川賢一さん、 中村信一さん、
船越良則さん、　 長谷川正実さん、 相場弘介さん、
五十嵐博宣さん、 中條克俊さん、　 柳取崇之さん、
落合孝夫さん
　クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　6 月 9 日 分　￥      27,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,305,000
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　「令和3年度三条市青少年健全育成市民大会について」
　本年度は大会形式での開催を見合わせ啓発活動
　のみを実施することになりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　暑くなって来ました。
　私の会長もラストスパートです。
　皆様もバテないように気をつけて下さい。
歸山　肇さん
　本日のクラブフォーラムよろしく御願いします。

菊池　渉さん
　今朝は早くから少し責任のある仕事があり、無事
終了し、ホッとしています。
梨本次郎さん
　先日、飯豊 石転び沢でスキーをしてきました。下
界はもう初夏ですが、山の中は雪がたくさんあり
ました。

　歸山年度、楽しみにしています。
小越憲泰さん
　いよいよ歸山年度のスタートですね。
荻根澤隆雄さん
　暑くなって来ました！！
　梅雨はいつ頃に来ますかな。
　先週の関会員の卓話、大変に良かったです。
小林吾郎さん
　あついですね！
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
丸山行彦さん
　歸山エレクト、来年度はよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　暑くなってきました。体調に気を付け、無理せず
エアコンを活用していきましょう。

　本日「クラブフォーラム」宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　先週1回目のコロナワクチン接種を受けました。
本来注射は嫌なんですが今回は逃げてる場合では
ありませんので…。

渡辺良一さん、　 中林順一さん、　 若槻八十彦さん、
山田富義さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
金子俊郎さん、　 明田川賢一さん、 中村信一さん、
船越良則さん、　 長谷川正実さん、 相場弘介さん、
五十嵐博宣さん、 中條克俊さん、　 柳取崇之さん、
落合孝夫さん
　クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　6 月 9 日 分　￥      27,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,305,000
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「クラブフォーラム」
　　　　　2021-22年度　会長

 　　　　　　歸山　肇 会員
　みなさん、こんにちは。本日は
クラブフォーラムということで、
次年度についてお話しさせていた
だきたいと思います。
　本来ならばクラブ活動や課題
などについて、フリーディスカッ

ションをすることが目的ですが、今のコロナの状況
を考えますと、それもできないと考え、今回は各委
員長さんに来年度の事業目標などを発表していただ
き、その後、直接でかまいませんのでご意見・質問
等をいただければと思っておりますのでよろしくお
願い致します。
　2021-2022の国際ロータリー　シェカール・メータ
会長の「奉仕をしよう　みんなの人生を豊かにする
ために」ほかの人のために生き世話をすることは、
自分の人生の最高の生き方です。とテーマを決めら
れました。その方針を受け止め、高尾ガバナーエレ
クトは「ロータリーを学び　ロータリーを広げよう」
を運営方針にされ、真のロータリアンを増やすこと
そして多くの人々にロータリーの活動を理解してい
ただき、提供することとしました。

来年度の三条ロータリーのテーマは
　　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　クラブ目標は　1. ロータリーの友情を大切にする
　　　　　　　　2. ロータリーの仲間を増やそう
　　　　　　　　　　　　　　　　　（新入会員）
　　　　　　　　3. クラブ活動を楽しいものにする

　いずれのテーマ・目標も、ロータリーの目的・ロー
タリーの理念・四つのテストにつながっていると思
いますし、三条クラブの会員の皆様はそのことをよ
く理解されていると考えております。COVID-19の
感染予防で活動制約もある中ですが、活動は単年度
で終わるものではなく、これから先も続いていくも
のですから、会員同士のつながりを大切にして、一
歩一歩前進していきたいと思っています。
　この後、各委員長さんから話していただきますが、
どの委員会に配属された方々も、三条ロータリーの
一員であることに感謝し四つのテストを意識し、
楽しく活動していきたいものと考えていますので、
よろしくお願いいたします。
　以上です。本日はよろしくお願いいたします。

　　　　　2021-22年度　幹事
　　　　　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。
　次年度幹事を務めさせて頂きま
す五十嵐です。
　ロータリー入門書に「クラブ幹
事とは」として次の様に記載があ
ります。

　「クラブの幹であり中核である幹事を一期務める
と、ロータリーに精通しロータリーが絶対好きにな
ります。幹事は会長秘書で事務系役員ですから各種
会合の設営、ガバナー事務所やRIへの報告や連絡、
会長と会員との連携機関となりますので、一日一回
はクラブ事務所を訪れ、あるいは電話する必要があ
ります。」
　これに則り、私も三条ロータリーがより一層好き
になれるように頑張りますので一年間どうぞ宜しく
お願い致します。

　　　　　2021-22年度　SAA
　　　　　　船越良則 会員
　来年度SAAを務めさせていた
だきます船越です。
　SAAの仕事としてまずはス
ムーズな例会の進行です。親睦委
員会やスマイルボックス委員会の
皆さんと協力して流れを止めない

例会を作っていきたいと思っています。
　またコロナ禍で、会員の皆さんでお食事ができな
いお弁当を持ち帰りのスタイルがまだまだ続くと思
います。そんな中でも例会に参加したいと思っても
らえる楽しい例会作りをしていきたいと思いますの
で皆さんご協力をお願いします。

　2021-22年度　会員増強委員長
　　　　　荻根澤隆雄 会員
委員会の目的は、
新会員の勧誘と現会員の退会防止
に努める。
事業項目は、
・入会候補者に対し当クラブの魅
　力を発信する。

・職業分類・会員選考委員会と連携をとる。
・退会防止に当たってはロータリー情報委員会と
　連携する。

これに則り、
相場弘介副委員長、落合孝夫委員、小林敬典委員と
の4名で活動して参ります。
　宜しくお願い致します。

　　　　2021-22年度　
　　　　クラブ会報・広報委員長
　　　　　　飯塚一樹 会員
　クラブ会報・広報委員会委員長
の飯塚です。
　三条ロータリークラブの活動を
記録と週報を通してメンバー相互
の情報共有と横の繋がりを作るこ

とと、広報を通して一般の方々へ三条クラブへの認
識と関心を高められたらと考えています。
　卓話等、週報掲載の原稿依頼をさせていただくこ
とが多々あるかと思いますので、その際にはご協力
をよろしくお願いいたします。

　　　　2021-22年度
　　　　スマイルボックス委員長
　　　　　　早川滝徳 会員
　例年通りではありますが、会員
皆様からその時々にあった出来事
などを報告していただくことで会
員相互のコミュニケーションの一
助といたします。特にコロナ禍で

全体揃っての懇親会が制限されていますので、BOX
用紙に近況など書いていただけると例会時に発表、
もしくは週報にて記載させていただきますのでぜひ
ご報告をお願いいたします。
　また報告の際にスマイルボックスに善意をいただ
くことで社会奉仕活動の財源として活用させていた
だきます。

2021-22年度　プログラム委員長
　　　　　　石黒良行 会員
　来年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました石黒良行で
す。
副委員長に長谷川さん、委員に
近藤さんと吉井さん、そして石
黒の４名になります。

　新型ウイルスのワクチン接種が進んでおります
が、未だ全世代の皆様に接種されておりませんので、
三条クラブの会員の皆様から主に卓話を依頼したい
と考えております。
　新入会員の皆様からはもちろんのこと、先輩会員
の皆様からもお話しいただきたいと思いますので、
ご依頼させていただいた際には快く引き受けていた
だけるとありがたいです。
　また、新型ウイルスの感染状況、ワクチン接種の
進行状況にもよりますが、外部の方からも卓話をし
ていただけたらと考えております。
　よろしくお願いいたします。

　2021-22年度　職業奉仕委員長
　　　　　　石倉政雄 会員
　次年度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました石倉です。
　当委員会のメンバーは、丸山行
彦さん・斎藤弘文さん・渡辺良一
さんですので大変心強く思ってい
ます。

　本委員会は職場例会がメインの委員会ですが、
コロナ感染症の影響で今年度は中止せざるを得ま
せんでした。吉井委員長は大変心残りだったと思い
ます。吉井委員長が今年度計画してました三条市立
大学の見学を引き継ぎ、来春を目途に実施したいと
考えていますので、皆様のご協力宜しくお願いいた
します。

　2021-22年度　社会奉仕委員長
　　　　　　柳取崇之 会員
　昨年の年次総会時でもお話をさ
せて頂きましたが、ロータリー入
門書にロータリアンとしての基本
的な社会奉仕の考え方が記載され
ています。
　「クラブの社会奉仕は、それ自

身に目的があるというよりは、ロータリアンに奉仕
をさせる為の訓練と実習であると考えるべきであ
り、奉仕の主体はクラブよりはむしろロータリアン
個人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会
奉仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地
域社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会を
つくる先達になって欲しい。」
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ

2021-22年度　親睦・出席委員長
　　　　　　中條克俊 会員
　皆さんこんにちは。
　来期、親睦・出席委員会の委員
長を仰せつかりました中條です。
副委員長に佐野さん、野水さん、
頼もしい委員会メンバーの皆さん
と総勢11名で進めさせて頂きま

す。また新たに二名の方が入会されるとの事で大所
帯の委員会となりそうです。
　来期の前半は新型コロナウイルスの影響がまだま
だあるかと思いますが、例会に参加していただいた
皆さんが気持ちよく過ごせるよう委員会メンバーで
準備をしてまいります。
　また比較的入会年度が浅い方が多い委員会ですの
で、声を掛け合いながら私自身も皆さんと仲良くな
りたいと思っています。
　大変残念ですが7月の納涼例会は中止となって
しましました。11月に予定されています親睦旅行に
ついてはワクチン接種の状況、行く先の状況を確認
しながら出来たら多くの制約のない楽しい旅行にと
したいと思いますので、日程の変更も視野に入れな
がら情報収集してまいります。なんとか年末の忘年
家族会、クリスマス例会の頃には状況が良くなり
盛大に開催出来たらと考えています。
　どうか一年よろしくお願いいたします。

ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、社会の
指導者になっていくかということなのです。
　中々難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思っております。宜しくお願い致します。

2021-22年度　青少年奉仕委員長
　　　　　　相場弘介 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度 青少年奉仕委員長を務
めさせていただきます相場です。
小林卓哉副委員長、滝沢亮委員、
丸山鉄兵委員と共に一年間どうぞ
よろしくお願い致します。

　ローターアクト活動の推進やロータリアンとの相
互理解を深めると共に、市内4クラブへの情報発信
や広報活動を通じて会員増強に繋げていきたいと考
えております。
　また、延期されております三条ローターアクトク
ラブ創立50周年記念式典をどうするのか等、ロー
ターアクターの意思や思いを形にするべくしっかり
とバックアップをしていきたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願い致します。

会長挨拶
「千葉県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年ほど前になりますが、ヨットの会
議で木更津市に行くことが有りました。
駅に降りると街並みは大変賑やかです
が、駅前の通りを昼食会場に向かって歩
いていると、地元の人が余り歩いていま
せん。人口13万人の木更津市です。千葉
県連の人に聞くと、数年前に大手スー

パーが撤退してからいつもこの様な感じですと言われまし
た。晴れている土曜日の昼間です。千葉市まで電車で40分、
アクアラインを利用すれば横浜にもすぐにいけます。恵まれ
すぎて地元で買い物をしないのだと思いました。
　昼食後、風の塔を見学に行く事になりました。木更津から
5km橋を走るとPAの「海ほたる」が有ります。そこからは
トンネルが10km程つながっていて川崎市に出ます。これが
アクアラインです。風の塔はトンネルの中間地点にある空気
取り入れ口です。ヨット連盟の会合ですから交通手段はモー
ターボートです。ハーバーからボートに乗り込んで45分くら
いで風の塔に着きました。人工島に二つの円筒が有るだけで
すが、海の上から近くで見学することができ、貴重な体験を

しました。この吸気抗と排気抗は斜めに切られてい
るので、遠くから見るとヨットのセールに見えま
す。帰りに「海ほたる」を海から一周して見学をし
てハーバーに戻ってきました。10km程あるトンネ
ルの空気の入れ換えの為に風の塔が作られるのは理
解できますが、PAの「海ほたる」は東京湾を見学
するための施設かと思っていました。先日、NHKの
ブラタモリの番組でこれが取り上げられていまし
た。「海ほたる」はトンネルを掘るために作られた
人工島でここから立抗を掘って、シールドマシンを
入れて川崎方面にトンネルを掘っていたのだそうで
す。すでに人工島が出来ているのですからこれを有
効活用するには、休憩、見学できるPAが一番ふさ
わしいのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第一例会のご案内」
　　　日　時　6月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　落合孝夫 青少年奉仕委員長
◎三条市青少年育成市民会議より
　「令和3年度三条市青少年健全育成市民大会について」
　本年度は大会形式での開催を見合わせ啓発活動
　のみを実施することになりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　暑くなって来ました。
　私の会長もラストスパートです。
　皆様もバテないように気をつけて下さい。
歸山　肇さん
　本日のクラブフォーラムよろしく御願いします。

菊池　渉さん
　今朝は早くから少し責任のある仕事があり、無事
終了し、ホッとしています。
梨本次郎さん
　先日、飯豊 石転び沢でスキーをしてきました。下
界はもう初夏ですが、山の中は雪がたくさんあり
ました。

　歸山年度、楽しみにしています。
小越憲泰さん
　いよいよ歸山年度のスタートですね。
荻根澤隆雄さん
　暑くなって来ました！！
　梅雨はいつ頃に来ますかな。
　先週の関会員の卓話、大変に良かったです。
小林吾郎さん
　あついですね！
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
丸山行彦さん
　歸山エレクト、来年度はよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　暑くなってきました。体調に気を付け、無理せず
エアコンを活用していきましょう。

　本日「クラブフォーラム」宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　先週1回目のコロナワクチン接種を受けました。
本来注射は嫌なんですが今回は逃げてる場合では
ありませんので…。

渡辺良一さん、　 中林順一さん、　 若槻八十彦さん、
山田富義さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
金子俊郎さん、　 明田川賢一さん、 中村信一さん、
船越良則さん、　 長谷川正実さん、 相場弘介さん、
五十嵐博宣さん、 中條克俊さん、　 柳取崇之さん、
落合孝夫さん
　クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　6 月 9 日 分　￥      27,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,305,000

開会点鐘

例会の様子
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　　次々週例会　 6月30日　　　　クラブ休会

　　次 週 例 会　 6月23日　　　　夜例会「会長幹事慰労会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 二洲楼

「クラブフォーラム」
　　　　　2021-22年度　会長

 　　　　　　歸山　肇 会員
　みなさん、こんにちは。本日は
クラブフォーラムということで、
次年度についてお話しさせていた
だきたいと思います。
　本来ならばクラブ活動や課題
などについて、フリーディスカッ

ションをすることが目的ですが、今のコロナの状況
を考えますと、それもできないと考え、今回は各委
員長さんに来年度の事業目標などを発表していただ
き、その後、直接でかまいませんのでご意見・質問
等をいただければと思っておりますのでよろしくお
願い致します。
　2021-2022の国際ロータリー　シェカール・メータ
会長の「奉仕をしよう　みんなの人生を豊かにする
ために」ほかの人のために生き世話をすることは、
自分の人生の最高の生き方です。とテーマを決めら
れました。その方針を受け止め、高尾ガバナーエレ
クトは「ロータリーを学び　ロータリーを広げよう」
を運営方針にされ、真のロータリアンを増やすこと
そして多くの人々にロータリーの活動を理解してい
ただき、提供することとしました。

来年度の三条ロータリーのテーマは
　　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　クラブ目標は　1. ロータリーの友情を大切にする
　　　　　　　　2. ロータリーの仲間を増やそう
　　　　　　　　　　　　　　　　　（新入会員）
　　　　　　　　3. クラブ活動を楽しいものにする

　いずれのテーマ・目標も、ロータリーの目的・ロー
タリーの理念・四つのテストにつながっていると思
いますし、三条クラブの会員の皆様はそのことをよ
く理解されていると考えております。COVID-19の
感染予防で活動制約もある中ですが、活動は単年度
で終わるものではなく、これから先も続いていくも
のですから、会員同士のつながりを大切にして、一
歩一歩前進していきたいと思っています。
　この後、各委員長さんから話していただきますが、
どの委員会に配属された方々も、三条ロータリーの
一員であることに感謝し四つのテストを意識し、
楽しく活動していきたいものと考えていますので、
よろしくお願いいたします。
　以上です。本日はよろしくお願いいたします。

　　　　　2021-22年度　幹事
　　　　　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。
　次年度幹事を務めさせて頂きま
す五十嵐です。
　ロータリー入門書に「クラブ幹
事とは」として次の様に記載があ
ります。

　「クラブの幹であり中核である幹事を一期務める
と、ロータリーに精通しロータリーが絶対好きにな
ります。幹事は会長秘書で事務系役員ですから各種
会合の設営、ガバナー事務所やRIへの報告や連絡、
会長と会員との連携機関となりますので、一日一回
はクラブ事務所を訪れ、あるいは電話する必要があ
ります。」
　これに則り、私も三条ロータリーがより一層好き
になれるように頑張りますので一年間どうぞ宜しく
お願い致します。

　　　　　2021-22年度　SAA
　　　　　　船越良則 会員
　来年度SAAを務めさせていた
だきます船越です。
　SAAの仕事としてまずはス
ムーズな例会の進行です。親睦委
員会やスマイルボックス委員会の
皆さんと協力して流れを止めない

例会を作っていきたいと思っています。
　またコロナ禍で、会員の皆さんでお食事ができな
いお弁当を持ち帰りのスタイルがまだまだ続くと思
います。そんな中でも例会に参加したいと思っても
らえる楽しい例会作りをしていきたいと思いますの
で皆さんご協力をお願いします。

　2021-22年度　会員増強委員長
　　　　　荻根澤隆雄 会員
委員会の目的は、
新会員の勧誘と現会員の退会防止
に努める。
事業項目は、
・入会候補者に対し当クラブの魅
　力を発信する。

・職業分類・会員選考委員会と連携をとる。
・退会防止に当たってはロータリー情報委員会と
　連携する。

これに則り、
相場弘介副委員長、落合孝夫委員、小林敬典委員と
の4名で活動して参ります。
　宜しくお願い致します。

　　　　2021-22年度　
　　　　クラブ会報・広報委員長
　　　　　　飯塚一樹 会員
　クラブ会報・広報委員会委員長
の飯塚です。
　三条ロータリークラブの活動を
記録と週報を通してメンバー相互
の情報共有と横の繋がりを作るこ

とと、広報を通して一般の方々へ三条クラブへの認
識と関心を高められたらと考えています。
　卓話等、週報掲載の原稿依頼をさせていただくこ
とが多々あるかと思いますので、その際にはご協力
をよろしくお願いいたします。

　　　　2021-22年度
　　　　スマイルボックス委員長
　　　　　　早川滝徳 会員
　例年通りではありますが、会員
皆様からその時々にあった出来事
などを報告していただくことで会
員相互のコミュニケーションの一
助といたします。特にコロナ禍で

全体揃っての懇親会が制限されていますので、BOX
用紙に近況など書いていただけると例会時に発表、
もしくは週報にて記載させていただきますのでぜひ
ご報告をお願いいたします。
　また報告の際にスマイルボックスに善意をいただ
くことで社会奉仕活動の財源として活用させていた
だきます。

2021-22年度　プログラム委員長
　　　　　　石黒良行 会員
　来年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました石黒良行で
す。
副委員長に長谷川さん、委員に
近藤さんと吉井さん、そして石
黒の４名になります。

　新型ウイルスのワクチン接種が進んでおります
が、未だ全世代の皆様に接種されておりませんので、
三条クラブの会員の皆様から主に卓話を依頼したい
と考えております。
　新入会員の皆様からはもちろんのこと、先輩会員
の皆様からもお話しいただきたいと思いますので、
ご依頼させていただいた際には快く引き受けていた
だけるとありがたいです。
　また、新型ウイルスの感染状況、ワクチン接種の
進行状況にもよりますが、外部の方からも卓話をし
ていただけたらと考えております。
　よろしくお願いいたします。

　2021-22年度　職業奉仕委員長
　　　　　　石倉政雄 会員
　次年度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました石倉です。
　当委員会のメンバーは、丸山行
彦さん・斎藤弘文さん・渡辺良一
さんですので大変心強く思ってい
ます。

　本委員会は職場例会がメインの委員会ですが、
コロナ感染症の影響で今年度は中止せざるを得ま
せんでした。吉井委員長は大変心残りだったと思い
ます。吉井委員長が今年度計画してました三条市立
大学の見学を引き継ぎ、来春を目途に実施したいと
考えていますので、皆様のご協力宜しくお願いいた
します。

　2021-22年度　社会奉仕委員長
　　　　　　柳取崇之 会員
　昨年の年次総会時でもお話をさ
せて頂きましたが、ロータリー入
門書にロータリアンとしての基本
的な社会奉仕の考え方が記載され
ています。
　「クラブの社会奉仕は、それ自

身に目的があるというよりは、ロータリアンに奉仕
をさせる為の訓練と実習であると考えるべきであ
り、奉仕の主体はクラブよりはむしろロータリアン
個人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会
奉仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地
域社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会を
つくる先達になって欲しい。」
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ

2021-22年度　親睦・出席委員長
　　　　　　中條克俊 会員
　皆さんこんにちは。
　来期、親睦・出席委員会の委員
長を仰せつかりました中條です。
副委員長に佐野さん、野水さん、
頼もしい委員会メンバーの皆さん
と総勢11名で進めさせて頂きま

す。また新たに二名の方が入会されるとの事で大所
帯の委員会となりそうです。
　来期の前半は新型コロナウイルスの影響がまだま
だあるかと思いますが、例会に参加していただいた
皆さんが気持ちよく過ごせるよう委員会メンバーで
準備をしてまいります。
　また比較的入会年度が浅い方が多い委員会ですの
で、声を掛け合いながら私自身も皆さんと仲良くな
りたいと思っています。
　大変残念ですが7月の納涼例会は中止となって
しましました。11月に予定されています親睦旅行に
ついてはワクチン接種の状況、行く先の状況を確認
しながら出来たら多くの制約のない楽しい旅行にと
したいと思いますので、日程の変更も視野に入れな
がら情報収集してまいります。なんとか年末の忘年
家族会、クリスマス例会の頃には状況が良くなり
盛大に開催出来たらと考えています。
　どうか一年よろしくお願いいたします。

ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、社会の
指導者になっていくかということなのです。
　中々難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思っております。宜しくお願い致します。

2021-22年度　青少年奉仕委員長
　　　　　　相場弘介 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度 青少年奉仕委員長を務
めさせていただきます相場です。
小林卓哉副委員長、滝沢亮委員、
丸山鉄兵委員と共に一年間どうぞ
よろしくお願い致します。

　ローターアクト活動の推進やロータリアンとの相
互理解を深めると共に、市内4クラブへの情報発信
や広報活動を通じて会員増強に繋げていきたいと考
えております。
　また、延期されております三条ローターアクトク
ラブ創立50周年記念式典をどうするのか等、ロー
ターアクターの意思や思いを形にするべくしっかり
とバックアップをしていきたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願い致します。

会長挨拶
「千葉県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年ほど前になりますが、ヨットの会
議で木更津市に行くことが有りました。
駅に降りると街並みは大変賑やかです
が、駅前の通りを昼食会場に向かって歩
いていると、地元の人が余り歩いていま
せん。人口13万人の木更津市です。千葉
県連の人に聞くと、数年前に大手スー

パーが撤退してからいつもこの様な感じですと言われまし
た。晴れている土曜日の昼間です。千葉市まで電車で40分、
アクアラインを利用すれば横浜にもすぐにいけます。恵まれ
すぎて地元で買い物をしないのだと思いました。
　昼食後、風の塔を見学に行く事になりました。木更津から
5km橋を走るとPAの「海ほたる」が有ります。そこからは
トンネルが10km程つながっていて川崎市に出ます。これが
アクアラインです。風の塔はトンネルの中間地点にある空気
取り入れ口です。ヨット連盟の会合ですから交通手段はモー
ターボートです。ハーバーからボートに乗り込んで45分くら
いで風の塔に着きました。人工島に二つの円筒が有るだけで
すが、海の上から近くで見学することができ、貴重な体験を

しました。この吸気抗と排気抗は斜めに切られてい
るので、遠くから見るとヨットのセールに見えま
す。帰りに「海ほたる」を海から一周して見学をし
てハーバーに戻ってきました。10km程あるトンネ
ルの空気の入れ換えの為に風の塔が作られるのは理
解できますが、PAの「海ほたる」は東京湾を見学
するための施設かと思っていました。先日、NHKの
ブラタモリの番組でこれが取り上げられていまし
た。「海ほたる」はトンネルを掘るために作られた
人工島でここから立抗を掘って、シールドマシンを
入れて川崎方面にトンネルを掘っていたのだそうで
す。すでに人工島が出来ているのですからこれを有
効活用するには、休憩、見学できるPAが一番ふさ
わしいのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第一例会のご案内」
　　　日　時　6月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　落合孝夫 青少年奉仕委員長
◎三条市青少年育成市民会議より
　「令和3年度三条市青少年健全育成市民大会について」
　本年度は大会形式での開催を見合わせ啓発活動
　のみを実施することになりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　暑くなって来ました。
　私の会長もラストスパートです。
　皆様もバテないように気をつけて下さい。
歸山　肇さん
　本日のクラブフォーラムよろしく御願いします。

菊池　渉さん
　今朝は早くから少し責任のある仕事があり、無事
終了し、ホッとしています。
梨本次郎さん
　先日、飯豊 石転び沢でスキーをしてきました。下
界はもう初夏ですが、山の中は雪がたくさんあり
ました。

　歸山年度、楽しみにしています。
小越憲泰さん
　いよいよ歸山年度のスタートですね。
荻根澤隆雄さん
　暑くなって来ました！！
　梅雨はいつ頃に来ますかな。
　先週の関会員の卓話、大変に良かったです。
小林吾郎さん
　あついですね！
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
丸山行彦さん
　歸山エレクト、来年度はよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　暑くなってきました。体調に気を付け、無理せず
エアコンを活用していきましょう。

　本日「クラブフォーラム」宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　先週1回目のコロナワクチン接種を受けました。
本来注射は嫌なんですが今回は逃げてる場合では
ありませんので…。

渡辺良一さん、　 中林順一さん、　 若槻八十彦さん、
山田富義さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
金子俊郎さん、　 明田川賢一さん、 中村信一さん、
船越良則さん、　 長谷川正実さん、 相場弘介さん、
五十嵐博宣さん、 中條克俊さん、　 柳取崇之さん、
落合孝夫さん
　クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　6 月 9 日 分　￥      27,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,305,000


